

Aktionstag Saubere Hände

„DER ZUGANG BIST DU“

Für unseren diesjährigen Aktionstag hatten wir einen festen Stand im Foyer des Hauses aufgebaut. 5 Stunden lang gab es reichlich Informationen für Mitarbeitende aus allen Berufsgruppen, aber auch für interessierte Patient*innen und Besucher*innen.

Unter dem Motto „learning by doing“ konnten die Mitarbeitenden aus pflegerischem und ärztlichem Dienst unter der Aufsicht unserer Wundmanagerin das Legen und Verbinden von venösen Zugängen an einer Puppe üben. Auch alle anderen Fragen zum Thema Verbandwechsel wurden hier beantwortet und unterschiedliche Materialien zur Wundbehandlung vorgestellt.



Welche Schritte sind beim Legen einer PVK, bei der Blutentnahme oder im Umgang mit Infusionen notwendig und an welchen Stellen ist hierbei eine hygienische Händedesinfektion durchzuführen?

Das konnte in einem einfachen Spiel durch Sortieren der einzelnen Schritte in die richtige Reihenfolge ausprobiert werden.

Auch der Klassiker, die Schwarzlicht-Lampe, war wie immer mit dabei:

Bei der Händedesinfektion mit einem fluoreszierenden Händedesinfektionsmittel wurden die eigenen Benetzungslücken aufgezeigt.

Durch Eincremen der behandschuhten Hände mit fluoreszierender Lotion wurden Mikroläsionen in den Handschuhen aufgedeckt und die TeilnehmerInnen konnten sich selbst davon überzeugen, dass das Tragen von Handschuhen kein Ersatz für die Händedesinfektion ist.



Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhielten als kleines Dankeschön fürs Mitmachen einen Kugelschreiber mit dem Logo des KKB.